Track-guided, operable glass partition with automatic drive

Type: DORMA VARITRANS ComfortDrive 
Product description:

Fully automatic operable glass partition comprising individually electronically controlled powered elements mounted in an overhead track. Each element equipped with its own drive motor integrated in the track roller unit. The elements feature glass retaining glazing rails top and bottom manufactured from aluminium and finished in E6/EV1 (mill) with end-mounted caps. Functional elements to be integrated in the fittings.
Travel speed to offer dynamic response up to 250 mm/s.

Overhead track to have a maximum width of 98 mm.

Partition operator to be integrated in the track and encapsulated for dust protection.

Individual elements to be max. 250 kg in weight and be suitable for clear heights of up to 4,000 mm.

Floor guide track to be of stainless steel with a maximum internal width of 8 mm. Floor guide pin to be flexibly mounted at the bottom edge of the element.

The last element is equipped with an electromechanical bolting device against unauthorized moving of the wall, which can be opened manually mechanically when power failure.
Partition to be equipped with an electronic self-monitoring capability for all the control functions in order to ensure high system reliability.  Valid TÜV-GS test certificate to be provided covering the complete partition.
Electric drive unit and control system

The entire partition opening and closing operation including parking the elements at the stacking track must be performed fully automatically by the electric drive system.

Elements are to be individually driven and electronically controlled.  Power to be transmitted from a DC motor to the drive roller and track. Drive and control units integrated in the elements to be constantly supplied with power and command data via a three-pole busbar system with dual pick-up arrangement. Partition to be designed for a travel speed of up to 250 mm/s with dynamic response to ensure fast opening and closing of the partition. Elements to approach end position at reduced speed. Entire partition to stop on contact with an obstruction, compliance with maximum closing forces to BGR 232 required.
One floating contact for connection of external equipment required.

Operation

Operation of the elements and their parking/stacking manoeuvres to be performed via a digital control panel. A configurable microprocessor control system is to be provided to monitor and control the motion sequences and also for monitoring the position of the elements. Open, Close and Stop pushbuttons to be provided allowing the partition to be opened, stopped or closed from any position. It must also be possible to implement partial-opening, personnel-access, gapped and alternative element arrangements. 
In the event of a power failure, it must be possible to easily operate the partition by hand and slide the elements into any desired position. Emergency unlocking device to allow the closed and locked partition to be opened if required. Subsequent electrical restart to be possible from any partition position.

Element suspension

Each element must be hung at one or two points from a ceiling-mounted track of aluminium and operate on multi-roller carriers featuring track rollers mounted in ball bearings. Assemblies comprising ball-type carriers or sliding discs are not permissible. To allow for minor structural sag in the ceiling, the elements must be designed for easy height adjustment without the need to open up the ceiling.
Element interconnection

Last element to be equipped with an electromechanical locking device to protect against unauthorised manual operation of the partition; in the event of a power failure, said locking device must be easy to manually disengage by mechanical means. To protect them against jemmying/leverage, the elements shall be additionally connected to one another by end-face profiled spigots.
Floor and ceiling connections

The distance from the floor to the element shall be approx. 10 mm and the gap from the overhead track shall be approx. 20 mm.
Installation of electrical cabling

Installation of the control cabling and also the wiring of the central control unit and operating panel are to be included in the scope of supply of the bidder. Installation of the central control unit power cable to be performed by client. The work indicated is to be executed on the basis of a circuit diagram provided by the bidder.
All components of the electrically operated partition must correspond to German VDE codes of practice or equivalent relevant local electrical regulations.

Track installation
Track systems are to be secured by means of adjustable steel suspension assemblies to load-bearing structural components provided by others (e.g. steel substructures, concrete beams, etc.). The suspension assemblies are to be supplied by the bidder. Steel suspension assembly adjustability must be ensured to compensate for any subsequent slight ceiling sag. Rigid, non-adjustable suspension assemblies are not permitted.
The materials employed shall be provided with an anti-corrosion coating and the suspension assemblies shall comply with the definition of “simple steel structures” as per DIN 4100 (see also VOB [Construction Contract Procedures], Part C, DIN 18335). According to State Building Regulations, the bidder shall possess a certificate of welding competence (e.g. to DIN 18800-7 – Certificate of competence for the welding of simple steel structures subjected to predominantly static loading).
The legal requirements governing powered windows, doors, shutters and gates - in Germany: BGR 232, UVV or equivalent accident prevention regulations, and VDE or equivalent electrical safety regulations must be satisfied in full by the product offered.

Valid proof per GPSG § 7 (1) shall be provided in respect of the equipment and product safety of the operable partition, in accordance with  EN 60335-1 and DIN 18032-3 or equivalent regulations. A valid TÜV GS test certificate is also required.
The manufacturer of the partition system must have introduced a quality management system to EN ISO 9001 and be registered to this standard. This must be verified by presentation of an appropriate certificate.
To be completed by bidder:

(information not provided may exclude bidder from tendering process)

Fully enclosed/encapsulated track offered? 



(  yes

(  no
(please enclose detail)
Floor guide slot inside dimension: max. width 8 mm.
Cloison en verre mobile guidée par rail avec entraînement automatique

Type : DORMA VARITRANS ComfortDrive 

Description du produit :

Cloison vitrée entièrement automatique, composée d'éléments motorisés à commande électronique individuels, montés sur un rail aérien. Chaque élément est équipé de son propre moteur d'entraînement intégré dans l'unité de roulement du rail. Les éléments sont équipés de rails de vitrage en haut et en bas fabriqués en aluminium et finis en E6/EV1 (mill) avec des capuchons montés aux extrémités. Éléments fonctionnels à intégrer dans les ferrures.

La vitesse de déplacement doit offrir une réponse dynamique jusqu'à 250 mm/s.

Le rail de roulement doit avoir une largeur maximale de 98 mm.

L'opérateur de cloison doit être intégré dans le rail et encapsulé pour la protection contre la poussière.

Les éléments individuels doivent peser au maximum Les éléments individuels doivent peser au maximum 250 kg et être adaptés à des hauteurs libres allant jusqu'à 4 000 mm.

Le rail de guidage au sol doit être en acier inoxydable avec une largeur intérieure maximale de 8 mm. L'axe de guidage au sol doit être monté de manière flexible sur le bord inférieur de l'élément.

Le dernier élément est équipé d'un dispositif de verrouillage électromécanique contre le déplacement non autorisé de la paroi, qui peut être ouvert manuellement en cas de panne de courant.

La cloison doit être équipée d'une capacité d'autocontrôle électronique pour toutes les fonctions de contrôle afin de garantir une grande fiabilité du système.  Un certificat d'essai TÜV-GS valide doit être fourni pour l'ensemble de la cloison.

Unité d'entraînement électrique et système de commande

L'ensemble des opérations d'ouverture et de fermeture de la cloison, y compris le stationnement des éléments sur la voie d'empilage, doit être effectué de manière entièrement automatique par le système d'entraînement électrique.

Les éléments doivent être entraînés individuellement et contrôlés électroniquement.  L'énergie est transmise d'un moteur à courant continu au rouleau d'entraînement et au rail. Les unités d'entraînement et de commande intégrées dans les éléments doivent être constamment alimentées en énergie et en données de commande par l'intermédiaire d'un système de barres omnibus tripolaires à double prise. La cloison doit être conçue pour une vitesse de déplacement allant jusqu'à 250 mm/s avec une réponse dynamique pour assurer une ouverture et une fermeture rapides de la cloison. Les éléments s'approchent de la position finale à vitesse réduite. La cloison entière doit s'arrêter au contact d'un obstacle, la conformité aux forces de fermeture maximales selon la norme BGR 232 étant requise.

Un contact sans potentiel est requis pour la connexion d'un équipement externe.

Fonctionnement

La commande des éléments et leurs manœuvres de stationnement et d'empilage s'effectuent par l'intermédiaire d'un panneau de commande numérique. Un système de commande à microprocesseur configurable doit être prévu pour surveiller et contrôler les séquences de mouvement ainsi que la position des éléments. Des boutons-poussoirs d'ouverture, de fermeture et d'arrêt doivent être prévus pour permettre l'ouverture, l'arrêt ou la fermeture de la cloison à partir de n'importe quelle position. Il doit également être possible de mettre en place des dispositifs d'ouverture partielle, d'accès du personnel, d'espacement et de remplacement des éléments. 

En cas de panne de courant, il doit être possible d'actionner facilement la cloison à la main et de faire glisser les éléments dans la position souhaitée. Dispositif de déverrouillage d'urgence permettant d'ouvrir la cloison fermée et verrouillée en cas de besoin. Le redémarrage électrique ultérieur doit être possible à partir de n'importe quelle position de la cloison.

Suspension des éléments

Chaque élément doit être suspendu en un ou deux points à un rail en aluminium fixé au plafond et fonctionner sur des supports à rouleaux multiples comportant des galets de roulement montés sur des roulements à billes. Les assemblages comprenant des supports à billes ou des disques coulissants ne sont pas autorisés. Pour tenir compte d'un léger affaissement structurel du plafond, les éléments doivent être conçus de manière à pouvoir être réglés facilement en hauteur sans qu'il soit nécessaire d'ouvrir le plafond.

Interconnexion des éléments

Le dernier élément doit être équipé d'un dispositif de verrouillage électromécanique pour empêcher toute manœuvre manuelle non autorisée de la cloison ; en cas de panne de courant, ce dispositif de verrouillage doit être facile à débloquer manuellement par des moyens mécaniques. Afin de les protéger contre les manipulations, les éléments doivent en outre être reliés entre eux par des embouts profilés en bout de ligne.

Raccordements au sol et au plafond

La distance entre le sol et l'élément doit être d'environ 10 mm et l'écart par rapport au rail aérien doit être d'environ 20 mm.

Installation du câblage électrique

L'installation du câblage de commande ainsi que le câblage de l'unité de commande centrale et du panneau de commande doivent être inclus dans la fourniture du soumissionnaire. L'installation du câble d'alimentation de l'unité de contrôle centrale doit être effectuée par le client. Le travail indiqué doit être exécuté sur la base d'un schéma de circuit fourni par le soumissionnaire.

Tous les composants de la cloison à commande électrique doivent être conformes aux codes de pratique allemands VDE ou aux réglementations électriques locales équivalentes.

Installation des rails

Les systèmes de rails doivent être fixés au moyen d'assemblages de suspension en acier réglables à des éléments structurels porteurs fournis par d'autres (par exemple, des sous-structures en acier, des poutres en béton, etc.) Les assemblages de suspension doivent être fournis par le soumissionnaire. Les assemblages de suspension en acier doivent être réglables pour compenser tout léger affaissement ultérieur du plafond. Les suspensions rigides et non réglables ne sont pas autorisées.

Les matériaux utilisés doivent être pourvus d'un revêtement anticorrosion et les assemblages de suspension doivent être conformes à la définition des "structures métalliques simples" selon la norme DIN 4100 (voir également VOB [Procédures de contrat de construction], partie C, DIN 18335). Conformément aux réglementations nationales en matière de construction, le soumissionnaire doit posséder un certificat de compétence en matière de soudage (par exemple, selon la norme DIN 18800-7 - Certificat de compétence pour le soudage de structures en acier simples soumises à une charge principalement statique).

Les exigences légales concernant les fenêtres, portes, volets et portails motorisés - en Allemagne : BGR 232, UVV ou réglementation équivalente en matière de prévention des accidents, et VDE ou réglementation équivalente en matière de sécurité électrique doivent être pleinement satisfaites par le produit proposé.

Une preuve valide selon GPSG § 7 (1) doit être fournie en ce qui concerne l'équipement et la sécurité du produit de la cloison mobile, conformément à EN 60335-1 et DIN 18032-3 ou à des réglementations équivalentes. Un certificat d'essai valide du TÜV GS est également requis.

Le fabricant du système de cloisons doit avoir mis en place un système de gestion de la qualité conforme à la norme EN ISO 9001 et être enregistré selon cette norme. Ceci doit être vérifié par la présentation d'un certificat approprié.

A compléter par le soumissionnaire :

(les informations non fournies peuvent exclure le soumissionnaire de la procédure d'appel d'offres)

Voie entièrement fermée/encapsulée proposée ? 



 oui  non

(veuillez joindre les détails)

Dimension intérieure de la fente de guidage au sol : largeur maximale de 8 mm.

 oui  non

Vitesse de déplacement : réponse dynamique jusqu'à 250 mm/s  oui  non

Entraînement individuel certifié TÜV ?




 oui  non

(inclure le certificat)

Article 1

Quantité :

- Système de cloisons en verre entièrement automatique tel que décrit ci-dessus =......... unités

Finition :

( ) Tout en verre (rails de vitrage horizontaux)

Dimensions :

- Largeur utile : ........ mm

- Hauteur libre : ......... mm

- Hauteur de la suspension : ......... mm

- Poids de la cloison/m2 : ......... kg

Vitrage :

( ) 10 mm TSG

( ) 12 mm TSG

Éléments :

Comprenant : .........Nos. total des éléments individuels

dont :

- Éléments de paroi pleine (VE) : .........Nos. 

- Portillon avec cadre en H (DT-H) : .........Nos. 

- Portillon fixe pleine hauteur à commande électrique (FTE) : .........Nos. 

- Contrefort mural pliant (WK) : .........Nos. 

- Éléments d'angle (EE) : .........Nos. 

- Éléments angulaires (WE) : .........Nos. 

Rail de guidage au sol : Acier inoxydable

Marque : DORMA

Type : VARITRANS ComfortDrive CompactLine, ou équivalent


Le prix unitaire comprend la livraison et


installation prête à l'emploi U.P.


(  yes

(  no
Travel speed: dynamic response up to 250 mm/s


(  yes

(  no
Individual drive TÜV certified?




(  yes

(  no
(include certificate)

Item 1

Quantity:

- Fully automatic operable glass partition system as described above =……… units

Finish:

(   ) All-glass (horizontal glazing rails)

Dimensions:

- Clear width: …….. mm
- Clear height: ……… mm
- Height of suspension: ……… mm
- Weight of partition/m2: ……… kg
Glazing:

(  ) 10 mm TSG

(  ) 12 mm TSG

Elements:

Comprising: ………Nos.  total individual elements
of which:

- Fullwall elements (VE): ………Nos. 
- Passdoor with H-frame (DT-H): ………Nos. 
- Fixed full-height passdoor, electrically operated (FTE): ………Nos. 
- Folding wall abutment (WK): ………Nos. 
- Corner elements (EE): ………Nos. 
- Angled elements (WE): ………Nos. 
Floor guide rail: Stainless steel

Brand: DORMA
Type: VARITRANS ComfortDrive CompactLine, or equivalent

Unit price includes delivery and


installation ready for operation

U.P.

